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LEGISLATURA 
Cabeza. No se realizó este martes la sesión de la mesa directiva del congreso local, ya que momentos antes de 
iniciar las actividades, los diputados panistas, Isaac Jiménez, Adriana Fuentes y Raúl Reyes, abandonaron si 
razón aparente, el lugar donde se realizaría la reunión, por lo que se tuvo que suspender ante la falta de 
quórum. Jaime Escobedo Rodríguez, presidente de la mesa, señaló que se pretendía analizar las iniciativas 
que conformarán el nuevo marco normativo. (MR) 
 
Cabeza. La sesión no se realizó porque el presidente de la mesa directiva, Jaime Escobedo Rodríguez, llegó 
20 minutos tarde a la reunión, señaló la diputada del PAN, Adriana Fuentes, quien resaltó que Escobedo no 
acató las disposiciones de la ley orgánica, que señala que la convocatoria debe hacerse con 48 horas de 
anticipación y no con 24 como lo hizo él. (MR) 
 
Cabeza. Insisten los diputados con viajar a China, con la intención de conocer el trabajo legislativo que se 
realiza en aquel país, así como ver la posibilidad de copiar ciertos esquemas. El presidente de la comisión de 
asuntos municipales y el migrante, José González Ruiz, aseguró que todavía hay posibilidades de que los 
diputados visiten la provincia de Shin hua. (MR) 
 
De ninguna manera se está frenando la ley contra adúlteros, sino que debido a la adecuación de las leyes 
secundarias sigue en proceso. Sin embargo hay diversas opiniones a favor y en contra dentro de la fracción 
panista en lo que respecta a las penalidades, dijo el diputado Fernando Urbiola Ledesma, impulsor de esta 
iniciativa. (EL) 
 
Cabeza. Se compactó la ley industrial del estado, la cual ya fue dictaminada y contendrá 59 artículos, además 
de que ya está listo un dictamen para fusionar las comisiones legislativas  de desarrollo económico y la de 
fomento industrial, aseguró el diputado Fernando Urbiola Ledesma, presidente de la comisión de fomento 
industrial, comercial y cooperativismo. (EL) 
 
Cabeza. Pretende el congreso local la fusión de las comisiones de fomento industria y desarrollo económico y 
turismo, con la intención de no duplicar las tareas, informó Fernando Urbiola, quien apuntó que la llamada 
Comisión especial de la familia pasará a ser una comisión ordinaria. (MR) 
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Cabeza. Se realiza la exposición fotográfica “Una mirada hacia la convivencia social” en el patio principal de la 
casa legislativa, con  la intención de promover valores como el respeto, la tolerancia y la libertad, así como la no 
discriminación principalmente a grupos étnicos y personas de escasos recursos. (MR) 
 
Cabeza. Es necesario aprobar la ley estatal del deporte y evitar la fuga de talentos en nuestro estado, pues 
actualmente el INDEREQ requiere ser fortalecido y mejorar los recursos para otorgar a los deportistas, aseguró 
el diputado Alejandro Straffon, miembro de la comisión legislativa de juventud y deporte. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Teresa Garay comentan que el PRD calcula que van a votar en Querétaro diez mil 
personas en la consulta que realizarán el domingo 24; cómo es posible que vayan 10 mil si hay 50 mil afiliados, 
según ellos. El cabildo de Arroyo seco aprobó realizar la consulta y destinar recursos para ello… A las 10 de la 
mañana, Martín Vega, alcalde de Ezequiel montes y el delegado de PROFEPA, Eulogio Ortiz, dan una rueda 
de prensa para hablar de cómo se reforestó la peña de Bernal, tras el saqueo de turistas. Las plantas se las 
pidieron a la quinta Schmoll de la familia Wagner en Cadereyta. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Suspendido el diálogo para solucionar el conflicto de la facultad de enfermería. Los alumnos insisten 
en la postura de que Raquel Acuña renuncie, por lo que no acudirán ante el consejo universitario para solicitar 
su remoción. Por su parte, las autoridades universitarias mantienen también su postura. (MR) 
 
Cabeza. La secretaría de salud está haciendo una excepción para que los alumnos de la facultad de enfermería 
puedan prestar su servicio social en instituciones públicas, informó el secretario Rafael Ascencio. Indicó que 
sólo esperan que la universidad comience a mandar a los estudiantes para que presenten el servicio social en 
los hospitales del sector salud. (MR) 
 
El día de ayer el secretario de salud en el estado, Rafael Ascencio, señaló que está dispuesto al diálogo con 
los estudiantes de enfermería, que incluso tendrá que tener establecido un acuerdo o convenio con las 
autoridades universitarias a efecto de poder atender esta situación académica con los estudiantes. (EL) 
 
Cabeza. Al poner en marcha el curso básico de capacitación 2008, Prioridades y retos de la educación, la 
secretaria Guadalupe Murguía apuntó que la educación es el gran reto y el gran compromiso que se tiene con 
la sociedad, para tratar de hacer un mundo mejor. En el curso participaron cerca de 16 mil maestros. (MR) 
 

SOCIEDAD 
 
Visión ciudadana. Salvador Cervantes, presidente de colonos en Carrizal y fundador de Ciudadanos por la 
democracia, comenta que en el país hay mucha desigualdad, no se respetan los planes de desarrollo y no se ve 
ninguna mejora en la economía de las familias. Considera que traer agua de otro lado no es para nada una 
acción ecológica. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. En el transcurso de la semana se dará a conocer la resolución del Tribunal municipal de 
responsabilidades administrativas en el caso de la joven que fue violada hace poco más de un año, por 
elementos de la guardia municipal. Marcos Aguilar Vega señaló que ya han sido desahogadas todas las 
etapas del procedimiento. (MR) 
 
Fue aprobada en sesión ordinaria de cabildo la propuesta del presidente municipal de Querétaro, Manuel 
González Valle, de nombrar a Álvaro Martínez Ezeta como nuevo director del sistema municipal DIF, luego de 
la reciente renuncia de su anterior titular Martha Sheley Lozano, por supuestos problemas de salud. (EL) 
 
Cabeza. Aprueba el cabildo de Querétaro la propuesta de las autoridades municipales y es nombrado Álvaro 
Martínez Ezeta, como director general del DIF, en sustitución de Martha Sheley Lozano. (MR) 
 
Cabeza. En el mercado de la colonia presidentes se hizo entrega de las obras de alumbrado público, drenaje y 
un dren pluvial. El Edil Manuel González Valle informó que se invirtió más de un mdp. (MR) 
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Cabeza. El alcalde capitalino Manuel González Valle, hizo entrega de obras por un millón 161 mil pesos en el 
mercado y el tianguis de la Presidentes  y dijo es parte del cumplimiento de la promesa que les hizo a los 
comerciantes de aquel lugar hace dos años. (EL) 
 
El presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García, anunció una campaña en la que entregará una 
obra cada dos días. Dijo que ya han terminado 350 obras y concluirán 150 más. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se pronuncia Jesús Garduño por la aplicación de la pena de muerte o la cadena perpetua, en los casos donde 
no se tenga la posibilidad de corregir al delincuente. El titular del poder judicial dijo que la solución para corregir 
el problema de la delincuencia, es la educación desde el momento del nacimiento. (MR) 
 
Cabeza. Los jueces y magistrados en la entidad no han tenido necesidad de solicitar guardaespaldas, porque 
Querétaro es un estado tranquilo y significaría un gasto innecesario, aseveró el presidente del Tribunal Superior 
de Justicia, Jesús Garduño Salazar. (MR) 
 

 


